

Serge Merlet: le respect de la tradition



Pour Serge Merlet, trouver la «voie» c'est s'inscrire dans la tradition historique des arts martiaux.

(Montage «Le

Les Arts martiaux se portent bien à Belfort et dans le Territoire. Chaque année, de nouveaux cours, rassemblant des centaines de licenciés, ouvrent leurs tapis à un public de plus en plus intéressé. Il faut dire que les exploits sportifs des judokas ou des karatékas lors des compétitions internationales de très haut niveau, ou à

l'occasion des Jeux Olympiques, et la place de plus en plus grande que leur consacrent les médias, sont de nature à susciter des vocations...

Toutes ces prouesses laissent pourtant de marbre un homme auquel les Arts martiaux doivent tout à Belfort: Serge Merlet.